



『あたたかい心とことばのあふれる学校』をめざします!

あじふ小だより 11月号

ホームページ【<https://www.city.settsu.osaka.jp/shougakkou/ajifu/index.html>】

【味生小ホームページ】



令和4年11月1日
摂津市一津屋2-19-1
TEL 06-6349-1853
校長 大崎 貴子

11月の行事予定

日	曜	予 定
1	火	
2	水	
3	木	文化の日
4	金	
5	土	PTA カーニバル
6	日	
7	月	校外学習(3年)
8	火	校外学習(4年)
9	水	クラブ
10	木	校外学習(1年)
11	金	校外学習(2年) 別府小との交流会(6年)
12	土	多文化子ども交流会
13	日	
14	月	
15	火	オーサービジット(3年)
16	水	芸術鑑賞会
17	木	校外学習(5年) 人権出前授業(1年・4年)
18	金	児童集会 PTA 運営委員会
19	土	
20	日	淀川ウォーキング
21	月	特別時程(下校時刻変更)
22	火	
23	水	勤労感謝の日 淀川ウォーキング予備日
24	木	トップアスリート講習(6年)
25	金	味生小学校研究発表会(下校時刻変更)
26	土	
27	日	四中校区人権を考えるつどい
28	月	フリー参観・個人懇談・校内図工展
29	火	フリー参観・個人懇談・校内図工展
30	水	フリー参観・個人懇談・校内図工展

【12月の主な行事予定】

12月1日(木)・2日(金)フリー参観・個人懇談
3日(土)～9日(金)人権作品展
7日(水)摂津市学力定着度調査 21日(水)クラブ 23日(金)職員会議

【1月の主な行事予定】

1月10日(火)始業式

※11月1日時点での予定です。状況によっては変更になる場合があります。悪しからずご了承ください。

笑顔の輝いた全力勝負

10月29日開催の運動会へは、たくさんの保護者の皆様のご来校・応援、本当にありがとうございました。練習期間中も含め、たくさんのサポートをいただいたおかげで、無事に全学年そろっての運動会を実施することができました。

さて、「えがおかがやく 全力勝負の運動会」、これが今年度の運動会のスローガンでした。「何事にも全力で!」とは言いつつも、実際の生活の中で、全力で取り組む場面というものは限られているのではないのでしょうか。「鬼滅の刃」の物語中には、「全集中常中」という描写が出てきます。その場合は全力が日常となりますが、現実の世界には当てはまりません。全力を出すということは、非日常なことですよ。だからこそ、全力で取り組んだことというのは、心に残っているものです。そして、それが仲間と分かち合ったことであれば、後で「あの時〇〇だったよな。」と一緒にふりかえることもあります。今年度の運動会が、子どもたちにとってそのような運動会であったのではないかと感じています。

練習の時から、団体演技では、腕の曲げ方・伸ばし方・列の並びといった細かいところにまでこだわるなど、本当に全力で取り組みました。そして、演技でも競技でも、自分や友だちや先生からの要求やいろいろなことと勝負してきました。全力勝負したからこそ、勝ったときにうれしい、負けた時にはくやしかったのではないのでしょうか。勝ってうれしいのは当然ですが、負けた時こそ、くやしいと感じられるほど全力を尽くした自分を褒めてほしいと思います。

さらに、「えがおかがやく」姿も素敵でした。全力勝負をしつつも笑顔が輝く、これは互いを認め合いながら自分の良さも表現する姿を体現していました。味生小の子どもたちの魅力を、また強く感じる運動会となりました。

最後に、鬼滅の刃の主人公・竈門炭治郎のセリフに「俺は今までよくやってきた!俺はできる奴だ!そして今日も!これから!折れていても!俺が挫けることは絶対に無い!」というものがあります。今回の運動会に全力勝負で取り組んできた子どもたちは、炭治郎のセリフのようなたくましい姿を手に入れたことと確信しています。その姿でこれからの学校生活を過ごし、さらに成長していく姿を楽しみにしています。

フリー参観・個人懇談・校内図工展

本日配付の別紙でお知らせしております通り、11月28日(月)から12月2日(金)の期間で、フリー参観・個人懇談を実施いたします。また、期間中は、校内図工展も合わせて実施しております。大変お忙しい中かと存じますが、日程の調整をお願い致します。参観は期間中の5時間目(13:25～14:10)であればいつでも、また、懇談会は後日お知らせの日程でお越しください。

◆芸術鑑賞会◆

11月16日(水)芸術鑑賞会を実施します。鑑賞の際、「密」を避けるため、全校児童を2学年ずつ、3回に分けて鑑賞を行います。鑑賞の内容は以下の通りです。

劇団:夢団 「スーパードリーム・ミュージカル
オズの魔法使い」

場所:味生小学校 体育館



味生小学校研究発表会

11月25日(金)の5時間目、1年生・6年生(両学年1組・2組)の公開授業を行います。(2～5年生は給食・掃除が終了後に下校します。)普段の下校時刻からの変更がございますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

本校では、子どもたちの「のびたい!分りたい!やってみよう!」という学習意欲を引き出し、主体的に学び続ける児童の育成をめざしています。そのために、つきたい力を明確にした、言語活動を中心に据えた授業の研究を行ってきました。子どもたち一人ひとりが「私の問い」という学習のめあてを持って主体的に取り組める授業づくりを進めるとともに、つきたい力が確実についているかを評価する方法などについての研究も重ねています。加えて、今年度は、豊かな語彙力と情操を養うために、読書活動の推進にも力を入れています。当日は、大学教授や摂津市内外の教職員を招いて、本校の取組みに助言をいただき、子どもたちの力を伸ばすことにつなげていきます。

毎年の研究の積み重ねにより、本校の子どもたちの学力は確実に伸びてきています。今年度の取組みも、更なる子どもたちの成長へとつなげていきたいと思えます。また、子どもたちの確かな力の育成のためにはご家庭のご協力も不可欠です。今後も、ご家庭と学校が手を携えて子どもたちのために取り組んでいくことができますよう、変わらぬお力添えをお願い致します。

下校時刻変更のお知らせ

11/21(月)摂津市教職員研修のため特別時程

1～3年生 13:55 頃下校

4～6年生 14:45 頃下校

※ 授業時数の削減はしません。

※1時間目開始を 8:45(通常 8:55)に変更します。

登校時刻は変わりありません。

11/25(金)味生小学校研究発表会

2～5年生 午前中授業(給食あり) 13:20 頃下校

1・6年生 5時間目終了後下校 14:40 頃下校

※大学教授や他校の教職員を招いて公開授業と研修を行います。

11/28(月)～12/2(金)フリー参観・個人懇談

全学年 14:10 頃下校